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Se realizó recientemente en Porto Alegre el Seminario de Transporte Fluvial y Lacustre 

(Uruguay- Brasil) promovido por el Ministerio de Transporte para analizar el desarrollo de 

la navegación en los ríos Jacuí, Tacuarí, Laguna de los Patos, Laguna Merín y sus 

conexiones con las hidrovías de nuestro país, a los efectos de implementar la hidrovías del 

MERCOSUR.  

 

En el transcurso del evento el Ministro de Transporte  Paulo Sergio Pasos destacó los 

cambios que están ocurriendo en materia de logística y la voluntad política de invertir 

fuerte  en los transportes hidroviarios  para integrar definitivamente el reclamado sistema 

de navegación con nuestro país.  

 

Se trata de una alternativa posible que facilitará la exportación de los productos uruguayos 

al mercado interno brasileño por la Laguna Merín, pasando por Santa Vitoria do Palmar y 

llegando finalmente al puerto de Río Grande.  
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Quedó establecido que ambos países están dispuestos   a invertir  en esta operativa.  

 

El objetivo fundamental de estos acuerdos está relacionado con la libre navegación  de las 

empresas brasileñas y uruguayas hacia y desde los mercados de ambos países.  

 

Por otra parte corresponde señalar la voluntad política existente entre los municipios 

fronterizos de Chuy-Chui para concretar obras mediante el intercambio de maquinas  y 

técnicos municipales que faciliten la ejecución de las mismas.  

 

Con este fin se han reunido en esta frontera las principales autoridades de ambos 

municipios, confirmando el interés recíproco  para llevar adelante algunas obras de interés 

regional y acuerdos de cooperación.  

 

En el transcurso de estas reuniones se vienen analizando temas de urbanización en la 

avenida Internacional, agilización de trámites y una mayor integración en el área turística 

de ambos municipios.  

 

La buena voluntad demostrada por los participantes, facilitará la ejecución de estas obras 

mejorando la imagen que presenta nuestra principal avenida.  

 

También estará en la agenda el tema relacionado con la contaminación que presenta 

actualmente el  arroyo Chuy. 

 

 

 


